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INDICAÇÃO Nº 0342/2023  
Em, 03 de maio de 2023 

 
 

SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO, QUE 
SEJA VIABILIZADO O FORNECIMENTO 
GRATUITO DOS MEDICAMENTOS PARA 
TRATAMENTO DA ESPOROTRICOSE MEDIANTE 
A RECEITA VETERINÁRIA NO ÂMBITO DO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 

interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente 
ao Exmº. Sr. Prefeito solicitando a viabilização do fornecimento gratuito dos 
medicamentos para tratamento da esporotricose mediante a receita veterinária no âmbito 
do Município de Cabo Frio. 

 
Sala das Sessões, em 03 de maio de 2023. 

 
 

CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

  Nossa solicitação se faz necessária, devido a longa tramitação do projeto de lei 
que dispõe sobre o tratamento gratuito de animais com esporotricose, com o intuito de 
chegar de forma mais expressa ao Exmo. Prefeito, apresentamos esta indicação que visa 
atender voluntários da causa animal e a população baixa renda que muitas das vezes é 
afetada pelo fungo devido à falta de salubridade dentro de comunidades e suas 
redondezas.  

   Infelizmente o número de animais contaminados vem crescendo diariamente 
devido a facilidade de proliferação e manifestação do fungo, ocasionando também uma 
grande preocupação tendo em vista que a esporotricose pode afetar os humanos, se 
tratando também de uma questão de saúde pública.  

    O tratamento é realizado com o medicamento Itraconazol de uso humano, o 
que não impediria do fornecimento ser realizado por meio do Centro de Assistência 
Farmacêutica do nosso município. Sendo assim, aguardamos a colaboração do poder 
público para controlarmos essa questão de zoonose enquanto há tempo, antes que se 
torne uma enorme epidemia.  

    Sendo estas algumas das razões que nos levaram a apresentar a Indicação 
acima, esperamos pela apreciação e pelo apoio dos Nobres Vereadores, para a devida 
aprovação. 

 

 



  

   

  

 


